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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Trasporti degli allievi di scuola media e abbonamento Arcobaleno 
 
 
Riaprono le scuole e per gli allievi delle Terre di Pedemonte che frequentano la SME di Losone ci 
sarà un cambiamento rilevante nel sistema di trasporto. 
Finora il trasporto degli allievi era organizzato in parte con corse speciali in autobus e per il resto 
con la ferrovia delle Centovalli. Ciò consentiva anche agli allievi di disporre di un abbonamento 
Arcobaleno per i trasporti pubblici della zona. 
 
Ora purtroppo si cambia: ci saranno soltanto corse speciali, quindi niente più Arcobaleno. 
La decisione del DECS, a quanto si dice dettata da motivi di risparmio, ha immediatamente 
suscitato perplessità e delusione nel Comune, in particolare presso le famiglie. Come riferisce il 
quotidiano laRegione del 13 agosto anche il Municipio di Terre di Pedemonte si è fatto interprete 
di questi sentimenti. 
 
La decisione contrasta con gli sforzi profusi dal Comune per limitare il traffico stradale e 
promuovere il trasporto pubblico su una delle poche ferrovie regionali rimaste in Ticino e inoltre 
priva gli allievi delle opportunità che negli anni scorsi erano loro date dall’abbonamento 
Arcobaleno. 
Mal si comprende poi come per fruire di questo abbonamento sia necessario far capo a trasporti 
ordinari escludendo quelli speciali, tanto più quando, come in questo caso, l’impresa è la stessa 
(le FART). 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 

1. Conferma che la misura è dettata da motivi di risparmio? 

2. A quanto ammonta il risparmio? 

3. Sono stati presi provvedimenti analoghi in altre regioni del Cantone? 

4. Condivide l’opinione secondo cui in questo modo si disincentiva l’uso del trasporto pubblico? 

5. Non sarebbe il caso di concedere l’abbonamento Arcobaleno anche agli allievi che 
usufruiscono di corse speciali per il trasporto scolastico? 
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